

Forums pour les joueurs

Arrêt paris sportif

Par Profil supprimé Posté le 07/03/2021 à 14h19

Bonjour à tous,

Bon bah voilà, chaque semaines qui passent, chaque jours qui passent, je m'enfonce ...

Je commence a peine a me rendre compte que je suis terriblement addict et malade de cette m*****, Apres plusieurs promesses non tenues a moi même et ma conjointe (forcément la tentation est tellement forte que je n'arrive pas a arrêter) Je me décide a enfin en parler a l'extérieur, en espérant pouvoir être aider ici, et pourquoi pas , aider en retour ..

Je me rassure d'un côté quand je voit certain qui en sont au point de devoir faire des crédits pour s'en sortir ..., je n'en suis pas ce point mais sans aide, j'y arriverais surment un jour

Je vais être papa dans 1.5 mois et c'est le moment ou jamais de raccroché...

Je ne sais pas si cette conversation sera vraiment utile ou pas, mais si jamais quelqu'un est dans cette situation, ce serait avec plaisir d'en parler

3 réponses

Profil supprimé - 08/03/2021 à 16h03

Salut alex

Je te conseille d'ouvrir un compte bancaire pour le bébé et faire des versements à chaque fois que tu veux jouer

Profil supprimé - 08/03/2021 à 16h12

Salut golden, j'adore ton idée !

Profil supprimé - 09/03/2021 à 06h04

Je suis contente que tu aimes l'idée Alexis. Fais en sorte que tu ne puisses pas retirer l'argent du compte du bébé et que le compte soit géré par la maman